

Liebe Eltern! Liebe Erziehungsberechtigte!

Oberwart, 2. November 2020

Leider muss ich Sie davon in Kenntnis setzen, dass sich bundesweit alle Schulen im Zeitraum von 3.November bis 30.November 2020 in der Ampelphase „Orange – hohes Risiko“ befinden.

Aufgrund der nun gesetzlich geltenden Bestimmungen können wir die Nachmittagsangebote im Freizeitbereich und freiwillige Studien nicht mehr anbieten, da dies zu einer übermäßigen Durchmischung führen würde. Dies bedeutet, dass ausschließlich der „Pflichtnachmittagsunterricht“ stattfindet.

Selbstverständlich bieten wir für jene Kinder, die sich bereits bei der Vorerhebung angemeldet haben, eine entsprechende Betreuung in Form eines Studiums an.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Kooperationsbereitschaft. Achten Sie auf sich und bleiben Sie gesund!

Mit besten Grüßen

Hans-Peter Wolf

Schulleiter